

Participa Esteban Lazo en las Comisiones de Asuntos Económicos y Atención a los Servicios



Por: Marianela Samper

La Habana, 18 dic (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, participa este miércoles en la reunión conjunta de las Comisiones de Asuntos Económicos y Atención a los Servicios.

Durante la cita se analizan los resultados de la fiscalización y el control a la cadena de impagos en el sector del comercio.

Esta acción acordada por el Parlamento cubano está orientado a profundizar las verdaderas causas que genera y se extiende a los productores.

Exige una solución diferente a un tema que lastra la economía, mella la contabilidad eficiente en las empresas, acotó la diputada Marcy Torres, de Los Palacios, de la provincia de Pinar del Río.

Insistió además, en la función de los dirigentes en el control, quienes deben profundizar los análisis en los consejos de las empresas y llegar al final del tema.

Asimismo, otros diputados subrayaron la importancia del uso de las cartas de pago y del uso de la informatización, que contribuye al buen funcionamiento, control y más rapidez.

La otra cara del tema la expuso un parlamentario de Villa Clara, que tiene buenos resultados y ha incorporado a estudiantes universitarios y economistas.

La vicepresidenta del Consejo de Estado, Gladys Bejerano Portela, intervino en el tema de la fiscalización y control a la cadena de impagos en el sector del comercio que analizan los diputados de las Comisiones de Asuntos Económicos y Atención a los Servicios.

Expresó el convencimiento de que entre todos se debe y puede resolver el problema, además, caracterizó que en el sector del comercio son más fuertes los volúmenes y daños, donde inciden problemas de contabilidad, ineficiencias en la correlación de valores de las mercancías y el depósito del efectivo.

Hay que ver los problemas, analizarlos con profundidad por las direcciones, tomar decisiones a tiempo, integrar los procesos y trabajar con el hombre.

Por su parte, Esteban Lazo, el también presidente del Consejo de Estado destacó que todo lo analizado son problemas que afectan a la población.

El asunto no se debe enfrentar con lentitud, hay que ver la persecución de riesgo, este tema es de vital importancia y de seguridad Nacional, la unidad implica que cada uno haga lo que debe y llevar el asunto a las masas, es necesaria la participación de todos.

Es también parte del trabajo ideológico al que convoca el presidente Miguel Díaz Canel, quien se sumó en estos momentos al análisis de ambas comisiones.

Participan en este debate los miembros del Buró Político del Partido, Ulises Rosales y Beatriz Jhonson, los vicepresidentes Ricardo Cabrisas y Jorge Luis Tapia, así como las titulares de la banca, finanzas y precios y comercio interior entre otros.

(Noticia en desarrollo)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/210046-participa-esteban-lazo-en-las-comisiones-de-asuntos-economicos-y-atencion-a-los-servicios>



Radio Habana Cuba